



L'élection de Samuel Eto'o à la tête de la FECAFOOT semble ne laisser personne indifférent. Toute sorte de commentaires et les mots de félicitations fusent de tout part. Des anciens footballeurs aux dirigeants, tous ont suivi de près ce changement opéré du côté du Cameroun

C'est d'ailleurs l'occasion pour Abdoulaye Méité d'afficher clairement ce qu'il reproche à Didier Drogba, candidat à la présidence de la FIF, sans pour autant le nommer. En effet, connu pour sa prise de position dans le processus électoral au profit du principal protagoniste de Didier Drogba, Yacine Idriss Diallo en Côte d'Ivoire, Abdoulaye Méité n'a décidément pas la langue légère. L'ancien joueur de l'Olympique de Marseille (2000-2006) s'est particulièrement fait remarquer dans le bain de félicitations adressé à Samuel Eto'o.

Dans un message à peine voilé et destiné à Didier Drogba, l'ancien joueur de 41 ans a tenu à féliciter Samuel Eto'o pour son élection. Mais il avait aussi un message à passer visiblement.

« Bravo le 9! « Sans carnet d'adresse », mais avec le plus important que sont les qualités humaines, humilité, don de soi, aller vers tes frères pour le bien commun, rassembler et fédérer pour gouverner. On ne s'autoproclame leader et n'est pas leader qui le veut. Comprendra qui voudra et qui pourra (allons avec YID) », a-t-il écrit sur sa page facebook. Le YID reste les initiaux de Yacine Idriss Diallo, le candidat qu'il soutient pour les

élections à la FIF.

Celui qui a partagé les vestiaires des Eléphants avec Didier Drogba pendant 7 ans est bien sorti de sa réserve, ceci afin d'afficher clairement ce qu'il reproche à Didier Drogba. « ***Ils vont prendre du temps à comprendre, mais ils vont comprendre. Un vrai leader ne divise pas les gens, il les rassemble !*** », a conclu Abdoulaye Méité. L'ancien attaquant de Chelsea saura apprécier cette sortie.

Infos-sport
